

Qué ocurre si se acaba el Fondo de Reserva??

Escrito por peseta - 26/11/2013 11:48

El pago del mes y la extra de Navidad obligará a la Seguridad Social a abrir, de nuevo, el fondo de reserva.

La nómina de pensiones que hay que abonar en Diciembre se acercará a los 16.000 millones de euros, lo que obliga a tirar de nuevo de ese Fondo de Reserva.

Antes de que acabe el año el Gobierno utilizará 6.418 millones de la hucha de las pensiones.

Con estas previsiones durante 2012 y 2013 se habrán consumido 23.631 millones del fondo de reserva.

Restando estas cantidades el fondo se quedarían en 59.385 millones.

Pero vamos, si se han consumido 23.631 millones en sólo dos años, no parece que ese Fondo de Reserva vaya a durar mucho más.

¿Qué pasa si se agota??

<http://www.abc.es/economia/20131126/abci-nomina-pensiones-diciembre-201311251710.html>

=====

Re: Qué ocurre si se acaba el Fondo de Reserva??

Escrito por larpeiro - 26/11/2013 21:15

El fallo del sistema esta en cargar a este fondo de pensiones, que paga el trabajador y la empresa, todas esas pensiones no contributivas.

Gente que no ha pagado en la vida, en pagar esas pensiones maximas a diputados y politicos jubilados que con solo 7 años de cotizacion ya se llevan la pension maxima, mientras que al trabajador para cobrar sus 800 euros le exigen 40 años de cotizacion.

En esto es en donde se va el dinero.

=====

Re: Qué ocurre si se acaba el Fondo de Reserva??

Escrito por andreseljedi - 27/11/2013 01:44

peseta escribió:

¿Qué pasa si se agota??

Pues nada, se emite más deuda y ya está.

El fondo creo que se creó en el 2002, antes no existía y también era defecitario.

La pregunta es, ¿hasta cuando podemos estar viviendo de la deuda, que ya está cerca del 100% del PIB?

Y las previsiones a futuro no son muy esperanzadoras. El Ministerio de Empleo estima que para 2022 por cada diez personas en edad de trabajar haya seis potencialmente inactivas. En 2040, por cada persona en edad de trabajar habrá otra en edad de no hacerlo. Y en 2050 los mayores de 65 años representarán el 37% del conjunto de la población, 20 puntos por encima del porcentaje actual, que supone el 17%.

Esto obligará a que como ahora ningún partido tiene los cojo.. suficientes a recortar pensiones, porque son 9 millones de votantes, dentro de 25 años, el recorte será de golpe, y los 30 y 40 añeros de ahora tendremos pensiones de risa.

=====